
 

 

 

 お盆が過ぎましてお疲れのところ、ＰＴＡの会議に集まっていただきありがとうございます。 

夏休みも後半に向かい、３年生は受験勉強に取り組んでいたり、１、２年生は部活動が再開したり、ま

た宿題を完成させなくてはならないということで、忙しく過ごしているのではないかと思います。 

 部活動の方は、いろいろな良い成績を納めて、子どもたちも非常に頑張っているようです。 

またＰＴＡの活動としては、バレーボールの大会がこの夏休みに２回ありまして、１つが７月３０日に

行われた市民大会で、見事に白山中が準優勝という素晴らしい成績を納めました。そして明日は、我Ｐ連

のバレーボール大会がありますので、バレーボール部の皆さんには、ぜひまた頑張っていただきたいと思

います。 

それから９月に入るとすぐに体育祭がありますので、お手伝いをしていただく役割分担について、また

皆さんにご協力お願いしたいと思います。 

 また来年度に向けた、本部役員の選考の推薦用紙を皆さんにお配りしていますが、是非いろいろな方を

推薦していただき、新しいＰＴＡの人選をしていきたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 これから千葉県の合唱コンクールに、県文化会館まで行ってまいります。また駅伝部では３年生２人と

１年生１人の計３人が全国大会に行きますが、それが夏の大会の最後になるかと思います。県大会では卓

球部が団体戦で２回戦まで勝ち進んだり、テニス部や剣道部も個人で出場したり、また野球部の葛单大会

優勝もありました。他の部活も予想以上に活躍をしてくれて、たいへん盛り上がり、いい夏だったと思い

ます。３年生は、今度は受験勉強ということになりますが、１、２年生はその活躍を受けて、一生懸命部

活動に励んでおり、充実した夏休みになっていると思います。 

また保護者の皆様には、２学期にもいろいろなところでご支援いただくことになると思いますが、よろ

しくお願いしたいと思います。 

とりあえずここまで、事件事故の連絡もなく、先生方もゆっくり夏休みを過ごさせてもらっています。

お盆が明けると夏休みも終わりに向かうという雰囲気になり、２学期の準備が始まります。何かありまし

たら、お声かけしていただきたいと思います。 

 

 

（１） 広報より 

 ２学期の「はくさん１１５号」は、体育祭、合唱コンクール、部活動紹介を掲載予定です。広報担当者

が腕章をつけて写真撮影を行いますので、ご協力、ご理解をお願いいたします。 

議    題 
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（２） 八坂神社祭礼パトロールの感想、反省 

７月１５日（土）、八坂神社の祭礼で、職員、本部役員、常任委員のお手伝いの方々がパトロールを行

いました。防犯、犯罪の抑制になったのではないかと思います。年末にもパトロールがありますので、ご

協力をお願いいたします。 

 

（３） ＰＴＡバレーボールについて 

 ７月３０日（日）のＰＴＡバレーボール市民大会では、校長先生、教頭先生、ＰＴＡ本部役員の方々等に、

暑い中、力強い応援をいただき、ありがとうございました。１回戦では去年負けた布佐中に勝ち、２回戦で

も新木小に勝って決勝に進み、白山中ＯＢチームには接戦の末負けてしまいましたが、準優勝することがで

きました。 

 明日８月２０日（日）は、我孫子市ＰＴＡバレーボール大会があります。１回戦は、昨年度優勝校の湖北

台東小との対戦で、こちらはエースの１人が丌在のため厳しい対戦となりますが、チーム一丸となって練習

に励んでいますので、また応援をよろしくお願いいたします。 

 

（４） 体育祭について 

本年度の体育祭は９月９日（土）です。警備のお手伝いをお願いしている１、２年生の保護者の方々、

ご協力をお願いいたします。当日の役割分担については、９月１日に配ります。同時期に常任委員さん全

員に、当日肩につけるリボン（委員は本部テント内から競技を見ることができます）を配ります。また、

体育祭終了後の片付けに、できるだけ多くの方々のご協力をお願いいたします。 

ＰＴＡの種目は、本年度も「つなひき」です。赤 vs 青に分かれて８０名ずつ行う予定です。今年は、

参加者の方に「種目の直前」に入場門と退場門で、本部役員がプラカードを持って軍手を配布しますので、

多数のご参加をお願いいたします。 

 

（５） ＰＴＡ研修会について 

今年のＰＴＡ研修会は１１月１９日（日）を予定しています。場所については現在検討中ですが、例年

通り関東近郊の日帰り観光を企画しています。定員はバスの乗車人数を考慮して４０名です。詳細は９月

にお手紙を配布いたします。一昨年は２２名で房総方面へ行きまして、昨年は３２名で鎌倉･横浜方面へ

行きました。 

年々参加者も増え、先生方と保護者の方々の貴重な交流の場となりますので、是非今年も大勢ご参加い

ただけるよう、よろしくお願いいたします。 

 

（６） 選考委員会について 

 本日の常任委員会終了後より活動を開始します。選考委員の皆様これからよろしくお願いいたします。 

 

（７） 来年度の学級委員決めについて 

 「平成３０年度学級委員選出についてのお願い」（案）をお手元にお配りしました。２、３年生の学級

委員の選出は、例年全校保護者会後の学級懇談会で行いますが、その出席者の中から選出する傾向が高い

ため、出席率が低下してしまうという問題がありました。懇談会は大切な場でもあり、また丌公平感をな

くすため、事前に委員の希望調査と、引き受けられない人は理由を記入できる用紙を配布し、当日の出欠

席にかかわらず委員の選出が出来るように考えています。 

熟読の上、周りの意見も聞いていただき、次回の委員会までにご検討をよろしくお願いいたします。 



  

（１） 各学年近況報告 

≪１学年≫ （教頭先生） 

石川先生が諸用で欠席です。１年生は２学期から１名、転入生が入ります。 

 

≪２学年≫ （松田先生 ２学年主任） 

 ２年生は、約３分の１が、８月の前半に職場体験の活動をしました。来週には、残りの約１６０名が活

動します。今回、アリオ柏に沢山採用していただき、また満天の湯（昼間）にもいますので、もし見かけ

たら励ましの言葉をかけていただきたいと思います。 

 また広島派遣では、２年生の男女２名が行ってまいりました。一生懸命よく頑張っていたという報告が

あり、この研究成果も２学期に全校生徒の前で発表してもらいます。 

それから布佐中において、教育長と市内の各学校の代表による、いじめについての討論会がありました。

こちらも２年生から男女２名が参加しまして、チームワークよく、頼もしい様子が見られました。 

その後２学期に入り、生徒会本部役員を３年生から引き継ぎ、委員長も引き継ぎ、現在部活動も多くの

ところが引き継いだということで、いよいよ２年生が学校の代表として頑張っていく時期となりました。

保護者の方々も、ご自分の時の経験談など、是非アドバイスしていただければと思います。 

また勉強の方ですが、２学期には到達度テストが１回しかないので、日々の学習を大切にしていきたい

と思います。夏休みの宿題の方もただやるだけではなくて、わからない箇所は、どこが理解できないのか

を明確にした状況で、２学期に入っていただければと思います。 

また９月１日付で女子の転入生が転居で入る予定です。計２４０名となりますので、また２学期もよろ

しくお願いいたします。 

 

≪３学年≫ （永沢先生 ３学年主任） 

３年生は夏休み中に、３年間の部活動の総まとめということで、総体がありました。どの部活も、自分

たちの力を出しきって、プレーしている姿、または演奏している姿を見ることができ、またそれを応援す

る仲間たちも成長して、共に終えることができたと思います。部活動の先生方また保護者の方々にも応援

していただきましたので、これで気持ち良く進路に向けてきりかえて頑張っていきたいと思っています。 

夏休みの総体が終わってすぐに、学習会を３日間行いました。学習会では自分で勉強しようという子ど

もたちが集まり、朝９時半から１時間程度、基礎基本を中心に勉強しました。 

それに続いて、進路に向けた三者面談を７月後半から８月の第１週にかけて行いました。やはりまだ自

分の進路に向けて悩んだり、保護者の方といろいろ話し合ったりというご家庭が多かったです。またこれ

を通して、夏休みの勉強についての話をすることが出来ました。子どもたちもなかなか真剣に自分の進路

に向けて話す機会がなかったと思いますが、この面談を通じて、自分の将来に向けて、見通しを持って進

んでいます。 

行事につきましては、３年生最後の体育祭がありますので、団長や応援団が決まり、夏休み中、７時か

ら学校に来て練習を進め、本番を楽しみにしています。 

９月、１０月になりましたら、勉強と進路の１色になってくると思いますので、職員一同、子どもたち

に寄り添って悩みも聞きながら、一緒に乗り越えて行けるように頑張りたいと思います。２学期も引き続

きよろしくお願いいたします。 

 

学 校 か ら 



（２） 学校からの報告 

 ≪長田教頭先生≫ 

 ７月のパトロールのご協力を、本当にありがとうございました。２日目につきましては、急遽、雷雨の

予報が入ったので、私の判断で中止の連絡をしましたが、結果的に降らずに、子どもたちは元気にお祭り

に行ったようで、すみませんでした。 

 夏休みの前半、基本的に葛单総体を中心に部活動の応援に行きましたが、３年生を中心にとても頑張り

ました。非常に素晴らしい成績で、また３年生もいい姿で終わることができたと思いました。陸上、駅伝

部は全国大会に行きますので、応援をよろしくお願いいたします。 

２学期には、１、２年生の転入生が入りますので、合わせて７５０名でスタートすることになります。

そしてすぐに体育祭です。主役は子どもたちですが、ＰＴＡさんの協力なしでは体育祭の成功はありませ

んので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

また９月には、生徒会選挙があり、いよいよ生徒会の方も３年生から２年生へとバトンタッチすること

になり、部活動も含めて主導権が２年生、１年生になってきます。 

今年度より、２学期に２回あった到達度テストが、１回になりますので、ご承知置きください。 

今のところ、特に大きな事故等の報告もありませんが、２学期から生徒たちとともに、さらに頑張って

行きたいと思います。 

 

≪山本先生 教務主任≫ 

 夏休みもあと尐しですが、私はここからが一番気をつかうところかなと思うような経験を、過去にいろ

いろしています。子どもの事故が意外と起きやすいのが、休みが明ける直前で、８月３１日まで気をつけ

なければいけないと思います。 

１学期を振り返ってみて、昨年度は学年別に行っていた歌声交歓会を、全校歌声交歓会にしてみたので

すが、上級生の活躍を下級生が見るという場面が、とても良かったと思いました。 

２学期になると体育祭があります。３年生は最後の体育祭なので、活躍も楽しみですが、家族も含めて

いろいろな人たちに支えてもらっている自分に気づいて、成長がさらに加速していく時期だと思います。

合唱コンクールもありますが、進路のことで大変な時期でもあり、だからこそ頑張ろうということで、そ

こに向かう過程でまた成長していきます。そんな３年生を見て、１年生は、ある程度学校生活に慣れてい

ろいろなことが見えてくる２学期であり、２年生については、来年は自分たちも３年生のようになろうと

思うのが、この２学期だと思います。各学年それぞれ、充実する２学期であればいいと思いますし、充実

させるためには職員がスクラムを組んで、皆で協力をし合ってやっていかなくてはいけないと思います。 

実りの多い２学期となるよう、頑張りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

次回 第４回常任委員会 ９月２３日（土）１０時～ 視聴覚室 


